



APF | ASOCIACIÓN
PARAGUAYA
DE FÚTBOL

A LA ATENCIÓN DE TODOS LOS MIEMBROS AFILIADOS A LA APF

CIRCULAR APF N° 109

Luque, 19 de marzo de 2021

Entrenamientos de las Selecciones Juveniles Masculinas postergados por alerta sanitaria.

Señoras y señores,

A través de la presente misiva, comunicamos a los clubes afiliados a la APF que luego de una reunión realizada entre el Presidente de la Asociación Paraguaya de Fútbol, Lic. Robert Harrison, la Coordinación General de Selecciones Juveniles, la Dirección Deportiva y el Cuerpo Médico de la Selección Paraguaya de Fútbol, se ha decidido postergar los trabajos de entrenamiento de la Selecciones Juveniles Masculinas a causa de la alerta sanitaria del virus COVID-19 que azota a todo el país.

El cuerpo técnico liderado por el Coordinador General, Aldo Bobadilla, planificó con antelación los microciclos de trabajos de las categorías Sub 17 y Sub 20 de cara a los respectivos Sudamericanos. Cabe destacar que dichos trabajos se realizan cumpliendo con todo el protocolo sanitario dispuesto por la APF y esta decisión es tomada con el objetivo de priorizar la salud de los futbolistas.

Ante esta situación, descontrolada por los masivos contagios a nivel país, resta suspender el cronograma de actividades, esperando una mejoría para volver a los entrenamientos en el Centro de Alto Rendimiento "Esc. Óscar Harrison" de la ciudad de Ypané.

Aprovechamos la ocasión para hacer extensivo el apoyo a todo el personal de blanco en esta dura batalla ante este mal e instamos a los ciudadanos a seguir con los cuidados pertinentes, de forma a salvaguardar la salud de todos.

Atentamente.




LUIS KANONNIKOFF DARDANO
Secretario General
Asociación Paraguaya de Fútbol